

エゾシカカフェ店主敬白

VOL.58 2011/8/19

こんにちは、エゾシカカフェ店主の石崎です。

エゾシカカフェは、そのまま名前の通り、エゾシカ料理をご提供するカフェですが、本当のコンセプトは、「エゾシカ好きのオーラをあてて、エゾシカ大好きにさせる」ことにあります。

店主敬白も、皆さんにエゾシカのことをもっと知ってもらい、しかも大好きになってもらうためのものです。肩肘張らず、軽い気持ちで読んでみるしかない？

日本中、ほとんどシカによる被害が！

北海道にはエゾシカ、本州・四国・九州にはホンシュウジカ（ニホンジカ）、屋久島にヤクシカ、それから千葉とか一部地域にキョン。沖縄と東北北部以外は、日本列島ほとんどシカがいると言って過言ではありません。

ほとんどの場所で増加傾向にあるシカ類は、農業被害や植生劣化を引き起こし、困った地域はシカ類を獲ってそれを活用しよう！という方向性を取るところも多く出ています。



エゾシカ肉とホンシュウジカ肉の戦い

さて、その活用しようという方向性を選んだ「本州の地域」の初めに壁となるのが、北海道の「エゾシカ」です。

北海道は、本州に比べて山がなだらかで、猟が比較的効率的で良く獲れること。一頭のサイズが大きくて、歩留まりが高いこと。食の世界で北海道ブランドは強力で他県がなかなか入れないこと。道内にかなり大きな一次卸業者があって、安定供給が可能なこと。などなどの理由により、レストラン市場で、シカというとほとん

んどがエゾシカです。実際に東京都内においても、奥多摩でシカはとれるのですが、都内のレストランで奥多摩のシカを見ることはまずありません。（数少ないし、品質は悪い、あえて奥多摩のシカを使う？）

ホンシュウジカに強みはあるのでしょうか？まず、ここから考えていけると、なかなか戦うのは難しいと思います。個人的には距離が近い。もうひとつは香り（香りはホンシュウジカのほうがある。味は…です）。

あ、HANAKO 999 号に出ました！！（買って見てみて。いちおう、コピーもって来てますが…）

